

QUE ES Y QUE NO ES CAMINO PROPIO

a) Camino propio no es aislacionismo, muy por el contrario, es la única forma posible de romper el aislamiento mediante el desencadenamiento de un proceso dinámico que cree las condiciones para el apoyo del pueblo y como consecuencia de ello otras fuerzas a nuestra candidatura Presidencial. El único aislacionismo verdadero es aquel que exige lograr entendimiento previo con quienes no manifiestan ninguna señal seria de quererlo, antes de lanzar la candidatura Presidencial, ya que eso conduce a un inmovilismo completo.

b) Camino propio no es ALIANZA CON LA DERECHA, todo lo contrario, es el único camino capaz de salir al paso al Alessandrismo. Todo día de demora en una definición de la Democracia Cristiana es un día más en que Alessandri sigue contando con un camino despejado. Para el FRAP eso no es problema, porque el problema presidencial no le importa de manera decisiva.

c) Camino propio no es el esquema de 1964. Es la estrategia de 1964 lo que es radicalmente diferente. La estrategia que nos llevó al triunfo significó levantar una candidatura Demócrata Cristiana fuerte y decidida que rompiera alguno de los bloques extremistas y obligara a ese electorado a seguir nuestras banderas. Después de Curicó fué la derecha la que se quebró. Pero también podría haberse quebrado la izquierda y ese electorado hubiera seguido a Eduardo Frei.

Si esa estrategia fué posible con un Partido que representaba el 23% del electorado, tenía 4 Senadores y 20 Diputados y menos de 200 Regidores, ¿ No es mucho más factible con un Partido que representa el 31% (Más el 2,5% del PADENA), tiene 23 Senadores, 56 Diputados y más de 600 Regidores, además de poseer ese poderoso instrumento que es el Gobierno?

La respuesta es obvia. Lo único que ha cambiado de hace 4 años es que han convencido al Partido de que es débil e indefenso si no se entiende con sus enemigos. Se le ha hecho perder la fe en sus posibilidades y es éste el momento de retomarlas.

2) Porque es el único que permite un entendimiento con fuerzas de izquierda en el plano electoral, sobre la base de una discusión de poder a poder.

3) Porque no da a Alessandri las facilidades de ser el único candidato decidido, claro y ajeno a las maniobras politiqueras.

4) Porque es el único que pone a prueba, realmente, la voluntad de la izquierda de entenderse con nosotros si eso llegara a ser posible, reconociendo el derecho del P.D.C. a encabezar la transformación social en Chile con un Programa que en lo esencial sea Demócrata Cristiano.

5) Porque es el único que nos permite mantener nuestra posibilidad de triunfo si los entendimientos son imposibles a la larga.

6) Porque es el único que representa una fe real en las fuerzas sociales y no sólo en las directivas políticas de los Partidos.